



Inilah Mengapa Pendapatnya Begitu Banyak: Rahasia Kepribadian yang Menarik ini

Description

****Padma Lakshmi membicarakan pola asuh ketat anaknya: 'Dia punya banyak pendapat'****

Padma Lakshmi akhirnya memberikan sedikit wawasan tentang pilihan pola asuhnya untuk putrinya, Krishna. Dalam wawancara jujur ??dengan majalah People, Lakshmi memberikan pandangannya tentang segalanya. Percakapan itu terjadi selama Gold Gala dan menampilkan pandangan jujur tentang gaya pengasuhannya.

Menurut Lakshmi, "Saya pikir setiap orangtua akan bisa mengidentifikasi diri dengan apa yang kami lakukan." Ia memulai percakapan dengan menyatakan bahwa keputusan tersebut bukanlah hal yang disadari secara sadar. Mereka hanyalah duduk di sofa dan berbicara seperti biasa. "Saya pikir, 'Ayo kita rekam saja,' dan kami pun memotongnya. Ini hanyalah sebuah eksperimen. Menonton anak-anak tumbuh dan menjadi siapa mereka akan menjadi sangat menyenangkan."

Lakshmi juga mengakui bahwa dia bekerja keras untuk menjauhkan putrinya dari media sosial, meskipun kadang-kadang ia menampilkan anaknya di platformnya sendiri. Ada juga aspek lain di mana Lakshmi mengaku bahwa dia lebih ketat dan mengakui, "Saya ketat tentang beberapa hal dan tidak terlalu ketat tentang hal lain yang seharusnya saya lebih tegas seperti waktu tidur."

Menurutnya, "Saya sangat ketat tentang memastikan dia makan diet yang baik dalam empat atau lima tahun pertama hidupnya, dan saya tidak akan mentolerir perilaku tidak sopan terhadap orang dewasa." Dia juga menambahkan, "Dia tidak [tidak sopan], tapi di situlah budaya Asia kita muncul dalam hal-hal seperti itu – menghormati tradisi seperti melepas sepatu sebelum masuk ke rumah, dan memanggil orangtua seringkali disebut sebagai paman dan bibi."

Dalam kesimpulannya, Lakshmi dengan tegas menegaskan bahwa dia memiliki pendekatan yang berbeda untuk setiap aspek pola asuh anaknya dan berusaha mencampuradukkan tradisi Asia dengan pengaruh Barat dalam mendidik putrinya, Krishna.

Ringkasan

Padma Lakshmi membicarakan pilihan pola asuhnya untuk putri Krishna. Menurutnya, ia ketat pada beberapa hal namun tidak ketat pada hal lain yang seharusnya lebih dia tegaskan. Bagaimana pendapat Anda tentang pendekatan orang tua yang diambil oleh Padma Lakshmi? Apakah Anda juga memiliki pendekatan yang berbeda atau mengalami tantangan yang sama dalam mendidik anak? Bagikan pengalaman dan pandangan Anda di bagian komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting-shes-got-so-many-opinions](#)">Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark